3 Piéces
96 m?
Réf. SP533
2100000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé dans I'une des plus prestigieuses résidences de la Croisette, ce
superbe appartement a été entierement rénové avec des prestations
haut de gamme.ldéalement situé a une minute des plages, ce trois
piece de 96 m2 se compose d'une entrée, d'une cuisine entierement
équipée ouverte sur un vaste séjour/salle a manger ouverte sur un
balcon avec apercu mer, une chambre de maitre avec dressing , salle
de bains et douche a l'italienne ainsi qu'une chambre en suite avec
salle de douche.Emplacement idéal pour investisseur.Les informations

sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Located in one of the most prestigious residences on the Croisette, this superb
apartment has been completely renovated with high-end services.ldeally located
one minute from the beaches, this three-room apartment of 96 sgm consists of an
entrance, a fully equipped kitchen, a large living/dining room open on a balcony
with sea view, a master bedroom with dressing room, bathroom and walk-in
shower. Italian style as well as an en-suite bedroom with shower room.Information
on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques
website:

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE
4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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